

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Maex nombra al responsable de Laboratorios Risum nuevo director de operaciones

La marca perteneciente a Donte Group ha designado a Juan Carlos Álvarez para que ostente esta posición. Su principal objetivo es la definición de la estrategia comercial y de crecimiento de la nueva marca.

---

PlantaDoce  
14 oct 2022 - 10:23



Maex Dental cuenta con un nuevo directivo en sus filas. La marca perteneciente a Donte Group ha incorporado a Juan Carlos Álvarez, procedente de Risum, como director de operaciones. Su principal objetivo es la definición de la estrategia comercial y de crecimiento de la nueva marca, según explica Donte Group a través de un comunicado.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/maex-nombra-al-responsable-de-laboratorios-risum-nuevo-director-de-operaciones>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

Álvarez es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de Sant Louisy cuenta con experiencia profesional de más de veinte años. El nuevo director de operaciones de Maex Dental ha desarrollado su trayectoria laboral en el ámbito de la dirección y gestión de establecimientos de diversos sectores.

Desde 2002, Álvarez ha estado vinculado a Donte Group, primero como director de la zona Centro y Levante, y después como responsable de desarrollo internacional. El directivo también fue gerente de varias clínicas del grupo. Desde 2017 es el director de Risum, laboratorio que da servicio a todas las marcas de Donte Group.

## **Maex recibirá entre cuarenta millones de euros y cincuenta millones de euros de inversión en su primer año para desplegar su red en España**

**Donte Group cuenta con una plantilla de más 4.500 profesionales**, más 2300 odontólogos colaboradores, dispone de cerca de 400 centros en España y una clínica en Londres, donde ha atendido a más de ocho millones de pacientes. El grupo tiene el respaldo de Advent International como accionista mayoritario.

El grupo odontológico nacido de la integración de Vitaldent, Moonz, Smysecret y Maex prevé alcanzar una facturación de entre 360 millones de euros y 380 millones de euros en 2022, de los cuales más de 300 millones de euros los aportará Vitaldent. Además, duplicará su red actual de 400 centros en España en los próximos cinco años, alcanzando 800 unidades.

Maex, la última en llegar al grupo Donte, surgió de la asociación de doctores y expertos en odontología y cirugía maxilofacial. **La primera clínica de Maex se encuentra en Málaga, cerca de la calle Larios**, con los doctores Cuevas y Queipo de Llanos.

En el primer año de vida, la firma recibirá entre cuarenta millones de euros y cincuenta millones de euros de inversión para desplegar su red en España y la previsión es cerrar el primer ejercicio de vida con una facturación de entre tres y cuatro millones de euros.